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喜多方市立第三小学校 令和 2年 2月 7日(金)

鼓笛移杖式に向けて

毎週水曜日と木曜日の昼休みには鼓笛の練習に取り組んでいま
す。４年生や５年生は６年生から細かい指導を受け、鼓笛の移杖
式に向けてそれぞれが熱心に取り組んでいます。また、１年生～
３年生も教室等でポンポンの踊りや鍵盤ハーモニカが上手に演奏
できるように熱心に練習しています。各学年によって取組は多少
違いますが、三小鼓笛の伝統を受け継ごうとして熱心に取り組ん
でいる児童の姿を見ると大変頼もしく感じます。ご家庭でも励ま
しの一言をお願いいたします。

総合学力調査結果を配付しました
１月３１日（金）に昨年１２月に実施しました総合学力調査の結果を配付しました。喜

多方市では、今年度より児童一人一人が自己の学力を把握し、「確かな学力」の定着を図
ることを目的として、総合学力調査を実施しています。今回配付されました「あなたの調
査結果」でお子さんの頑張りを褒め、できなかったところを振り返っていただきたいと思
います。また、学校では、「復習プリント」による定着確認をしますので、ぜひお子さん
の苦手としていた部分についての確認をお願い致します。

６年生が調理実習
１月３０日（木）に６年生が調理実習をしました。今まで学習してきた成果を生かしな

がら、班ごとにまとまって１食分の料理を作りました。ごはんかパスタをメインにしてお
り、その他にお味噌汁、サラダ、フルーツヨーグルト等を作りました。どの班も慣れてき
たせいかスムーズに調理ができていました。みんなおなかいっぱい食べて、幸せな一時で
した。家庭でも、休みの日に自分で作ったり、日頃から料理のお手伝いができるといいで
すね。

５年生が手作り弁当の日
１月３０日（木）は、６年生の調理実習に会わせて、５

年生の手作り弁当の日でした。朝早く起きて作ったという
子どもたちも多く、みんながんばってお弁当づくりに取り
組んだようです。５年生に聞いたところ、「チャーハン」「ほ
うれん草のバター炒め」「卵焼き」等はじめ、たくさんの
おかずづくりに取り組んだようでした。大変お忙しい中、
ご協力くださいました保護者の皆様に感謝いたします。



節分集会を開催しました！
２月３日（月）に節分集会を行いました。体育館で各学年

の代表児童が、自分の追い出したい鬼の発表をしました。そ
の後、５年生が各教室をまわって元気いっぱい豆まきをして
くれました。子どもたちは、嬉しそうに我先にと豆拾いをし
ていました。立春を向かえるにあたり、子どもたちにとって
は節目の楽しい集会となりました。

学校評議員会を開催
２月４日（火）に今年度２回目の学校評議員会を開催しま

した。今回は、各学年の授業参観と今年度の教育活動や学校
評価の結果、次年度の学校運営ビジョン等について説明しま
した。学校評議員の皆様からは、「少人数教育のよさを生か
して指導していた」「授業の中で自分の考えを元気に発表す
る機会を大切にしてほしい」等、たくさんのご意見をいただ
きました。今回、学校評議員の方々からいただいたご助言を
次年度の学校経営に生かしていきたいと思います。大変お忙
しい中お集まりいただき、ありがとうございました。

喜多方市人づくりの指針「なかよくたくましく生きる」とは？
喜多方市人づくりの指針は、瓜生岩子刀自、蓮沼門三氏など、郷土の発展に尽くした先

人や藤儒学の教えを尊重し、喜多方市の置かれた風土、文化、歴史等に、基づきながら作
られました。指針では、「豊かな心、たくましく、くじけない強い心を持ち、未来を拓く
人」を目指す姿を示しています。「なかよくたくましく生きる」は指針を受けてつくられ
た、わたしたちの目指す姿です。毎日の生活に積極的に生かし、充実した生活を送ってほ
しいと思います。

「なかよくたくましく生きる」にこめられた内容
○ 人を思いやり、敬います
○ 「こんにちは」「どうぞ」「ありがとう」を言います
○ 勉強に励み体を鍛えます
○ 人として恥ずかしい行いをしません
○ 喜多方を誇り社会に役立ちます
○ 私たちはくじけない強い心を持って目標に向かってやりぬきます

１年生が初めての
スキー練習

◆ 第６４回福島県書きぞめ展 奨励学校賞
書きぞめ奨励賞 ６年 小檜山結菜
特選 ３年 橋本 佳蓮 長澤 優里 村岡 蒼空

４年 小檜山芽生 芥川 結葉 小林 稜空
５年 長澤 駿 大塚 愛莉 高野 絢香
６年 若菜 陽仁 羽入 結音

◆ 喜多方市小学校農業科作文コンクール
優 秀 賞 ３年 富山 里穂 「はじめてのソバ作り」 みんな楽しそうでした
農業科賞 ６年 佐藤 優心 「農家の人たちへの感謝」

※ スキー教室につきましては、雪不足により校庭で十分な練習ができていないため、残
念ながら中止とさせていただきました。保護者の皆様のご理解をお願いいたします。


